



INTERVIEW

Lucas LANIER

Volontaire en mission de service civique



Tu peux nous parler de tes différentes actions dans le cadre de ta mission ?

Ma mission de service civique a porté sur plusieurs domaines, l'associatif, l'éducatif et le sportif. En relation avec le Programme Éducatif Fédéral, j'ai pu mener différentes actions qui ont permises au club d'évoluer mais aussi d'innover en termes de pratique footballistique ou même dans le cadre éducatif ; plusieurs actions ont été mises en place sur différentes catégories comme des actions sur le respect pour la catégorie U9 ou encore différentes actions sur la santé sur les catégories U9 ou U13. Ces actions permettent de mélanger football mais aussi tous les aspects de la vie quotidienne que les enfants ne travaillent pas forcément à l'école ou à la maison.

J'ai pu également mettre en place différentes activités sous forme de journée vacances avec des sorties VTT suivies de défis techniques mélangés à des questions sur la culture footballistique ou encore des journées course d'orientation suivi d'un biathlon avec du tir à l'arc.

Nous avons pu intervenir dans les écoles primaires pour faire découvrir le football aux enfants. Durant ces 8 mois de mission, nous avons pu intervenir, avec l'aide du District Aveyron Football dans nos 3 écoles de secteurs, avec des classes allant de CE1 à CM2, pendant 6 séances (une séance par semaine). Cela permet avant toute chose de faire découvrir aux enfants la pratique du football, mais aussi cela pourrait leur donner envie de rejoindre le club de leur village pour leur permettre de s'épanouir dans une activité physique.

Cette mission m'a permis d'encadrer une équipe de jeunes, tout en étant bien entouré grâce à mon tuteur mais aussi à l'autre entraîneur qui m'a accompagné sur cette catégorie.

Qu'est-ce que cette mission t'a apporté ?

Tout d'abord, grâce à cette mission, j'ai pu découvrir comment se passait la vie d'un club au travers différentes commissions et j'ai pu m'apercevoir que la gestion d'un club entier était bien plus complexe qu'on pourrait le penser.

J'ai également découvert la gestion d'une équipe de jeunes en tant qu'éducateur des U9, et cela m'a permis de découvrir une nouvelle partie de moi que je ne connaissais pas auparavant, le fait d'aimer travailler et enseigner ce que l'on sait aux plus jeunes que soit.

Grâce à cette mission, j'ai également pu découvrir le fait d'innover, de trouver des choses nouvelles à effectuer pour les autres, mais aussi en apprenant des autres au travers des réunions qui se déroulent régulièrement au District Aveyron Football, où chaque volontaire en mission apprend de chacun.

Est-ce que tu recommanderais le service civique ?

Bien sûr que je recommanderais le service civique car c'est une expérience enrichissante dans tous les sens du terme et cela permet de découvrir plein de choses sur nous même, ou même dans le club auquel nous sommes attachés. Mais pour effectuer cette mission, il faut bien sûr être investi au sein de son club, et effectuer les choses que l'on nous demande ou même de prendre des initiatives et en parler au tuteur pour la mise en place car sans ça, la mission pourrait être compliquée et nous pourrions ne pas atteindre le but recherché, qui est avant tout de faire évoluer le club à travers toutes les actions mises en place.

Lucas LANIER – Service Civique District Aveyron Football au sein du Club SOURCES de l'AVEYRON

